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这300米危墙快处理一下吧
物业称已向上级汇报，正在等待解决方案

小区内建筑垃圾惹人忧

物业站工作人员称会尽快清理

本报6月20日热线消息
(记者 郑美芹) 18日，家住
金水北区的刘女士给本报打
来热线电话称，金水北区1号
楼前堆放的建筑垃圾已有半
个多月，希望帮忙尽快处理
掉。物业工作人员称，负责小
区清理工作的工人因麦收回
家，回来后会尽快清理掉。

18日，记者来到金水北
区1号楼前，两大堆建筑垃圾
格外扎眼。附近乘凉的王女
士说：“这堆垃圾已堆放了半
个多月，好像是楼上的住户
装修时丢下来的。”另一位孙
女士说，之前该住户在装修
的时候，就经常看到有建筑
垃圾往下丢，一次竟从楼上
丢下一个装有混凝土的大
桶。孙女士指着其中一块保

温材料称：“这种保温材料的
材质极易弄到人的皮肤上，
会让皮肤非常痒，而夏季小
区居民一般穿着都比较少，
很不卫生。”

负责清洁此处的环卫工
人告诉记者，她们负责小区
主干道的环境卫生，小区内
的建筑垃圾、居民的生活垃
圾等都不在她们的管辖范围
之内。“每次打扫到此处都很
费劲，风把一些小的垃圾吹
到这堆建筑垃圾内，必须用
镊子一点点地捡拾。”

随后，记者来到金水北
区物业站，一位工作人员告
诉记者，这些垃圾是业主装
修遗留下的，负责清理建筑
垃圾的工人因麦收回家了，
回来之后会尽快清理掉。

本报6月20日热线消息(记者
嵇磊 段学虎) 近日，西城淄博路
颐园小区北侧的300米长的文化墙
画上了新的宣传画，吸引了不少市
民。但走近一看，这段文化墙竟是一
段危墙，东侧墙体已经发生了明显
倾斜。颐园小区物业站的工作人员
表示，已经将此情况反映给了上级
部门，正在等候解决方案。

18日中午，多名工作人员正在
西城淄博路颐园小区北侧的墙体上
画图案。记者靠近发现，这段墙近3

米高，长300多米，上面写有“文汇街
道办文化墙”，一名正在画画的工作
人员告诉记者，他们在此绘制文化
墙有10多天了。

当记者走到墙体的东侧，竟看

到墙上写有“危墙”、“请勿靠近”等
警示语，而东侧的墙更是已经了开
裂，断裂处用水泥进行了修复，部分
墙体开始向北侧倾斜，有的地方已
经出现错位。而“危墙”的北侧就是
淄博路的人行道，行人从此经过存
在危险。

记者走进颐园小区，发现这段
危墙东侧的断裂处可伸进一个拳
头，墙体上有两处还用木板和铁丝
拉到附近的树上加固。一位小区居
民说：“我2011年才住进小区，那时
候墙就有倾斜的痕迹了，从淄博路
的人行道这一段上经过挺危险的。”

记者咨询了文汇街道办，一名
工作人员告诉记者，这段墙多年前
就已是文化墙了，由于墙很长，就画

上了公益广告，宣传精神文明建设，
墙的管理不归他们所有。

胜中社区荟萃物业负责该小区
物业站的甄先生表示，去年修淄博
路的时候，墙外地下铺了管道，“可
能是影响到墙体的地基了，管道下
完以后，墙就开始倾斜了。”甄先生
告诉记者，发现情况后物业公司就
向上级汇报，具体怎么解决还不清
楚。物业站已采取了措施，从墙外搭
上木板用铁丝临时把墙往里拉着，
还在墙上写了提示语。

西城改造指挥部的一名工作人
员介绍，在施工前，墙就出现了裂
纹，墙的南侧是一些菜窖，很难界定
是不是他们的原因造成的，也与油
田规划等部门进行过沟通。
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(本报讯 记者 方振) 恒大
皇马足校自4月份招生以来多次横
扫大众的视线，引来社会大众的广
泛热议。近日，记者从恒大相关负责
人处了解到，截至目前，恒大皇马足
校报名人数已超过10万，恒大5000

人的招生大军再次书写了“恒大传
奇”，这股瞬间在中国足坛掀起的热
浪狂潮带动的不仅仅是中国亿万球
迷的爱球热情，同时也在潜移默化
的为中国足球体育的发展产生可以
预期的影响。

招生现场持续升温

恒大皇马成关键词

据悉，恒大皇马足球学校的这
次招生活动，俨然已成了恒大在全
国推广足球教育的一场运动。本次
招生恒大集团动用了全集团及可动
用的社会资源，投入了5000余人组
建招生团队，同时为了完成招生派
单工作，租用1300余辆车在全国已
完成55000余所学校的简章派发。据
不完全统计，目前已实现了4578万
小学生每2 . 4人就能看到一份招生
简章。一时间街头巷尾大众茶余饭
后讨论的都是恒大皇马足校，“恒大
皇马”俨然已成为网络热搜关键词，
各大主流媒体网站上都是球迷爱好
者的激情点评和专家学者的专业建
议，700万人的网评呵护了恒大创办
足球学校的坚定决心，也渐渐改变
了国人对中国足坛环境的传统看
法。恒大地产主席许家印曾表示：

“对于恒大这个年销售额上千亿的
企业，联赛已经投入了几个亿，完全
可以再拿几个亿出来办足球学校，
中国足协注册青少年球员不足7000

人，只有日本60万的1 . 4%，西班牙65

万的1%。国外足球人口多，办的足
球学校是精英学校，只有两三百学
生，而根据国情，解决中国的足球问
题首先要解决的就是足球人口不足
的问题，只有量的积累才能引起质
的变化。”

10万学子抢3000学位

精中选精觅良才

截止目前，已有超过10万人参
加恒大皇马足球学校招生初试，预
计将有5万人获得复试资格。宣传力
度和投入程度虽大，但是恒大皇马

足校招生却是本着“宁缺毋滥”，坚
持优中选优，精中选精的原则。在报
读人数远远超出足校首期招生人数
的情况下，恒大皇马足校招生拟启
动二次复试，在1万人中最终挑选
3150名学生在今年9月1日按时开学
入读。

记者从恒大招生点了解到，本
次足校招生，主要进行速度、力量、
耐力潜质、协调性、柔韧性和智力等
六大素质方面的测试。而招生测试
只测体育素质及智力，不测足球的
专业能力。这样可以最大限度挖掘

潜质学生，扩大足球人口。同时为了
保证生源水平，在复试阶段皇马教
练将亲自全程参与选拔。

许家印上阵挂帅

恒大足校影响深远

能力越大，责任越大，恒大地产
作为中国房地产十强企业深知这当
中的道理，恒大主席许家印表示：

“恒大进入中国足球后就感到了肩
负着巨大社会责任感，恒大能有今
天的成绩得益于国家改革开放政
策，得益于社会各界的支持。中国足

球和中国经济的发展、中国在世界
上的地位紧密相关，作为一个特大
型企业，恒大有这样的责任和义务
去承担。”在这次的启动招生工作以
来，许家印也是亲自挂帅担任招生
组的组长，多次召开公司内部动员
会，要求公司上下本着“精心策划、
狠抓落实、办事高效”的恒大做事风
格来确保招生工作的圆满完成，并
要求招生情况必须一日三报，亲自
及时掌握第一手招生数据。

据悉，社会各界对恒大创办足
球学校也是寄予厚望。有专家表示，
恒大办足校主要招收7-11岁年龄段
的小学生，足以看出恒大是想‘从娃
娃抓起’培养中国的足球苗子，从根
本上改变中国足球人口基数少的现
状，并非是短期行为，而是一项长期
战略。

在恒大筹办足校的过程中，很
多地方政府、足球俱乐部纷纷也投
了关注的目光，从一开始的观望到
后来的积极献言献策，可以看出大
众已经感受到恒大办足校的决心和
信心。很多地方的足球协会给恒大
提出合理化建议，希望与恒大合作
把当地的青少年足球人才培训基地
放在足校；另外据了解，上月喜得贵
子的恒大足球队门将杨君表示，将
来要送自己的儿子入读恒大皇马足
球学校，希望自己的儿子未来成为
中国的圣卡西。

我们相信依托恒大集团的雄厚
实力，恒大皇马足球学校的创办，必
将实现足球运动在中国青少年学生
中的广泛传播，扩大中国足球人口，
力推中国足球的长远发展，最终为
培养中国足坛“明日之星”创造条
件。

恒大皇马足校招生持续升温

许家印挂帅力推国足“明日之星”
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